



Umrathshausener Sternsinger sammeln 1.400 Euro

Beitrag

Sieben Könige empfing die Umrathshausener Pfarrgemeinde zum Gottesdienst. Bei Wind und Wetter zogen die Buben und Mädchen durch die alte Gemeinde Umrathshausen und sammelten für die Sternsingeraktion. 1.400 Euro brachten sie am Ende ihrer Reise mit in die Kirche Heilig Blut.

Pfarrer Janßen bedankte sich bei den Kindern für ihr Engagement und bei den Umrathshausenern für ihre Spendenbereitschaft.

Bericht und Bild: Heinrich Rehberg



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte



1. Aschau
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Sternsinger
5. Umrathshausen